

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2021-2022 | 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために *SERVE TO CHANGE LIVES*

奉仕を实践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう

2021. 11. 9 (火) 第3232回 例会報告

例会日…火曜日 (12:10) ~群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…長谷 浩克

幹 事…小林 幹昌

クラブ会報委員長…高橋 秀実

編 集 者…藤井 政宏

点 鐘 長谷会長

ロータリーソング 「それこそロータリー」

会長の時間 長谷会長

本日はロータリー賞について、お話いたします。ロータリー賞はロータリーとクラブを強化することを目的とした各種目標を達成することで受賞できる賞です。

基本的な受賞資格は、年度開始時から終了時までクラブが正規にRIに加盟していることが条件となります。「正規にRIに加盟している」とは、RIからのクラブ請求書の金額を遅延なく全額支払ったクラブを意味するとのことで、我々にとっては言わずもがなと思いますが、支払ったか否かのWebでの確認方法や、「すぐにお支払いください」とわざわざ言及しているということは、当たり前なことではないクラブが世界には少なくないのではと思うのは私の個人的な感想です。

次にロータリー賞を達成するには、RIが設定した「25の目標」のうち「13の目標」を選び、その選んだ目標を達成することが必要になります。

25の目標を分類してみると、「会員増強関係」「地区行事や研修、教育プログラム等への参加」「親睦活動の実施」「奉仕活動関係」「青少年交換学生との関係」「寄付の関係」「公共イメージアップ」などに分けることができます。

その25の目標のうち、今年度当クラブでは20の目標を選定いたしました。

そのいくつかを紹介しますと、「会員増強関係」では、新会員推薦が10名、やはり退会者がおられますので純増では1名と、当たり前ではありますが今年度私が掲げて数値目標と同じとしています。

「地区行事や研修、教育プログラム等への参加」では、地区大会への参加人数が50名、地区研修への参加30名などを設定しています。

「奉仕活動関係」では、50名の参加を目標としています。既に前橋のこども図書館に除菌器を寄贈するプロジェクトに多くの会員の皆さんが参加していただきました。

「寄付の関係」では、年次基金やポリオプラス基金への寄付について、今年度の数値目標を皆さんが達成いただければ、ロータリー賞の目標も達成できる水準です。

「公共イメージアップ」の関係では、ネットによる

クラブの情報発信やクラブのプロジェクトのメディア掲載2回を設定しています。メディア掲載の関係では、当クラブの会員の方々のご協力もあり、地区補助金事業である図書除菌器の寄贈を、上毛新聞さん、群馬テレビさん、エフエム群馬さんに取り扱っていただきました。

また、ロータリー賞の各目標を達成したか否かは、RIや地区が評価するのではなく、自己評価することとなっています。

ロータリー賞を受賞したからと特別何かが変わるわけではないと思いますが、ロータリー賞の目的の一つが「クラブ強化」であり、当クラブもクラブ強化のアイテムとして活用したいと思います。

来年4月の地区大会ではなく、その次の地区大会になりますが、当クラブがロータリー賞を受賞したら今日の私の話を思い出していただければ幸いです。



幹事報告 小林幹事

1. 今月は、菊川理事の未来の夢計画部門の卓話です。よろしくお願いたします。
2. 11月19日は、第2回指名委員会です。18:30より小松で行います。関係者の方は出席よろしくお願いたします。
3. ロータリー財団寄付、米山奨学生寄付、まだの方はご寄付をよろしくお願いたします。



副幹事報告 関口副幹事

例会変更

安中RC、碓氷安中RC

出席報告 関口会員

会員数：116名

出席者 92名

- ・実出席者 60名
- ・Zoom参加者 28名

欠席者 24名

本日出席率：81.42%



ニコニコBOX報告 金井会員



■山田 邦子直前ガバナー…今日は119番の日です。皆様気をつけましょう。

■高玉 真光…新型コロナウイルス感染症のワクチンはコロナウイルスの遺伝子（メッセンジャー RNA）を

安全なウイルス又は脂質に包んだ製品であり、感染予防に役立つことが全世界で認められれば、将来ノーベル賞の候補となると思われます。

■清水 宣彦…前橋6RC親善ゴルフ大会において当初予定になかった飛賞でキャディーバッグをいただきました。なぜいただけたのか、いまだにわかりません。これも前橋RCの皆様のおかげだと感謝しております。ありがとうございました。

■齊藤 一雄…結婚記念日に沢山の花を頂きありがとうございました。スマホで調べたらサファイア婚でした。金婚式が見えてきました。

■岡部 幹雄…結婚記念日にお花を頂きました。有難うございました。

コース部会報告



理事卓話

未来の夢計画部門
菊川善明理事



※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます